



Message de l'Action catholique Ouvrière aux travailleurs ISOBOX
(Limetz-Villez 38 salariés)

L'Action Catholique Ouvrière suit attentivement le développement de votre lutte pour vos emplois. Elle tient à vous assurer de son soutien. *Alors que* le pouvoir de l'argent l'emporte, *une fois de plus*, sur toute considération humaine, votre lutte prend valeur d'exemple dans notre société. Vous êtes fiers des produits que vous fabriquez, soucieux de leur qualité. Nous ne pouvons accepter que des femmes et des hommes subissent cette loi d'un profit toujours plus grand *qui passerait avant leur dignité*. Le slogan de l'ACO proclame

« Résiste, Espère, Ensemble, choisissons la vie »

Ses membres au sein de leurs organisations syndicales, politiques ou associatives respectives s'associent à votre combat pour la vie, la vie de l'entreprise mais surtout la vie des hommes.

« L'HOMME D'ABORD ». Notre force, c'est d'être ensemble !

Ensemble, indignés, résistons, agissons, regardons ce qui est **SIGNE D'ESPERANCE** pour construire un autre monde au service de tous les Hommes. Croyants en la "Bonne Nouvelle" de Jésus-Christ, nous osons dire avec les travailleurs et leurs organisations :

Combattre l'injustice : C'EST AIMER.

Signataires :

Christian NOURRICHARD Evêque d'Evreux

Action Catholique Ouvrière Eure

Equipe Action Catholique Ouvrière de Vernon

Mission ouvrière de l'Eure